



弥生っ子

学校だより 第2号

令和7年 4月30日

千葉市立弥生小学校

風薫る緑の美しい季節

校長 高山邦美

濃い緑色の若葉が力いっぱい葉を広げ、新緑の息吹が感じられる日々です。先日は、学校経営方針説明会、学級懇談会にご出席いただきありがとうございました。保護者の皆様と今年度の経営について共有できることに感謝申し上げます。

4月は発育測定、委員会活動、1年生を迎える会などを実施しました。1年生を迎える会では、全校児童が1年生に喜んでもらえるように、自分の役割を練習する姿が何度も見られました。この活動を通して在校生も1年生も成長することができ、とても充実した時間となりました。1年生を迎える会の中で、「Jump!」の曲を1年生にプレゼントしました。この曲の歌詞を一部紹介します。

春の風が連れてきた新しい友達
ようこそ 素敵な出会い 今日から仲間だね わからないこと
不安なこと悩む日もあるよね 皆同じさ大丈夫
君は一人じゃない
負けないでジャンプ 泣かないでジャンプ
僕たちがついているからね
手をつなぎジャンプ 進むんだジャンプ

5月は、学習の充実や体力の向上が図れる季節です。学習のきまりに沿いながら、主体的に学習に取り組む態度を育成するとともに、体育発表会に向けての練習にも取り組んでいきます。

最後に、1年生・3年生で交通安全教室を実施しますが、引き続き全校でも歩道の歩き方や自転車の乗り方など学年に応じた指導を行っていきます。ご家庭でも、交通事故に遭わない心がけを話題にしていただき、弥生小の子供たちの安全をみんなで守っていきたいと考えます。どうぞよろしくお願ひいたします。

新しい出会いの4月を終え、子どもたちは緊張から疲れも出る頃かと思います。お子様のことや心配なことがありましたら、いつでもご連絡をください。